

Llega la puerta del refugio antiaéreo

04/05/2023



La puerta se ha colocado esta mañana.

Los trabajos en el refugio de la Plaza de Arriba **para que sea visitable se encuentra en su recta final**. El pasado miércoles llegó la puerta para la segunda entrada, situada frente al Ayuntamiento. Es de tipo basculante automática y solo se abrirá durante las visitas a este espacio histórico, mientras que el resto del tiempo permanecerá cerrado para que la Plaza de la Constitución pueda seguir utilizándose con normalidad. **Se espera que se abra al público en las próximas semanas.**

La puerta, que es de chapa, **mide 5,50 metros de largo por 1,50 metros de ancho y tiene un peso de 500 kilos**, será recubierta con madera, lo que le permitirá

ofrecer una imagen elegante y que la población pueda pisar este espacio con total seguridad. La colocación de iluminación a lo largo de los 400 metros de recorrido ya ha concluido, así como se han reforzado los túneles para que sea totalmente seguro cruzarlos.

El refugio se construyó en el año 1938 y nunca se llegó a utilizar porque no bombardearon la ciudad. La entrada es muy visible en la plaza de Arriba y tiene dos salidas, una en la plaza de la Constitución y otra bajo la parroquia de Santa Ana, pero esta permanece cegada y no se puede recuperar porque la anterior iglesia se derruyó en la guerra y la nueva se construyó sobre la salida.

Además, es sabido que existen otros túneles que se encuentran bajo el Castillo así como en diversos puntos de la ciudad, si bien destacan los situados en la Plaza de

la Constitución y la Plaza del Sagrado Corazón (Plaza de Arriba) y en los alrededores del Ayuntamiento. Muchos están conectados e incluso uno llega hasta el Teatro Castelar.